
 
 
Polaris Music Prize And CBC Music’s Signature The Ten Radio Special Series Is Back For Short List 
Summer 
 
TORONTO, ON — Tuesday, July 9, 2024 
 
The summer is going to be filled with the sounds of the Short List once again. 
 
For the fourth straight season, CBC Music, the presenting partner of the Polaris Music Prize, will 
launch its signature Short List Summer programming to showcase the 10 nominated albums on 
the 2024 Polaris Short List, which will be revealed July 11 on CBC Music. 
 
Listeners will be the first to find out which 10 albums make the Polaris Short List live on 
Thursday, July 11 as part of a two-hour event hosted by Damhnait Doyle starting at 3 p.m. local 
time (4 p.m. AT, 4:30 NT) and available across Canada on CBC Music and CBC Listen. The special 
will reveal one nominee every 12 minutes along with music from the nominated albums and 
insight from Polaris jurors. The Short List comes a month after the reveal of the 40-album 2024 
Polaris Long List, which was announced  June 11 in Toronto and was determined by the 207 
members of the Polaris jury. 
 
Anchoring the Short List Summer programming will be THE TEN radio series, featuring 10 
separate Polaris specials taking an in-depth look at each of this year’s Short List nominees, all 
leading up to the 2024 Polaris Music Prize winner announcement, which  will take place on 
Tuesday, September 17 at the Polaris Gala, being held at the historic Massey Hall in Toronto, 
Ontario. Tickets to the Polaris Gala are available now. 
 
CBC Music’s THE TEN radio specials will be hosted by Odario Williams, broadcasting each 
Sunday on CBC Music and CBC Listen at 6 p.m. (6:30 NT) starting Sunday, July 14, until Sunday, 
September 15. Each one-of-a-kind episode of THE TEN will feature   a discussion about the 
shortlisted album with music writers and Polaris jurors from around the country, along with a 
deep album listening session.. A more detailed radio schedule will be announced along with the 
reveal of the 10 nominated Short List albums on July 11.  
 
CBC Music will also kick into high gear with Polaris Short List coverage on cbcmusic.ca, diving 
into one nominated album each week, beginning Monday, July 15. Follow CBC Music on 
YouTube Shorts,  Instagram and TikTok for Polaris Music Prize content that will explore the 
Short List albums and the artists behind them. 



 
The Polaris Music Prize awards $50,000 courtesy of Slaight Family Foundation, going to the artist 
who creates the Canadian Album of the Year, judged solely on artistic merit, without 
consideration for genre or record sales. 
 
ALBUM ELIGIBILITY  

Albums eligible for 2024 Polaris Music Prize consideration must be released between April 1, 
2023 and May 1, 2024. An independent jury of musical selectors from across Canada and the 
adjoining unceded Indigenous lands determines the Long List and Short List. Eleven people from 
the larger jury pool are then chosen to serve on the Grand Jury. This Grand Jury then convenes 
to select the Polaris Music Prize winner. 

POLARIS WINNERS  

The past winners are Debby Friday (2023), Pierre Kwenders (2022), Cadence Weapon (2021), 
Backxwash (2020), Haviah Mighty (2019), Jeremy Dutcher (2018), Lido Pimienta (2017), 
Kaytranada (2016), Buffy Sainte-Marie (2015), Tanya Tagaq (2014), Godspeed You! Black 
Emperor (2013), Feist (2012), Arcade Fire (2011), Karkwa (2010), Fucked Up (2009), Caribou 
(2008), Patrick Watson (2007) and Final Fantasy / Owen Pallett (2006). 

POLARIS MUSIC PRIZE 2024 EVENT SEASON 

June 11 – Long List Announcement: The Long List is where Polaris reveals the 40 nominated 
albums that will be considered for a given year’s Prize. 

July 11 – Short List Announcement: Selected from the 40 album Long List, the Short List is where 
Polaris reveals the 10 finalist albums that will be considered for a given year’s Prize. 

September 17 – Polaris Gala: Our prestige winner reveal event, the Polaris Gala features live 
musical performances from the nominated acts on the Polaris Short List. The Polaris Prize winner 
is determined by an 11-member Polaris Grand Jury selected from the greater Polaris juror pool. 

October 2024 – Slaight Family Polaris Heritage Prize: The Heritage Prize is a hall of fame-minded 
critics prize/public polling campaign meant to celebrate classic Canadian albums created before 
Polaris began in 2006. Like the Polaris Music Prize, winners and nominees of the Heritage Prize 
are albums of the highest artistic distinction, without regard to sales or affiliations. 

We acknowledge the financial support of FACTOR, the Government of Canada through the 
Department of Canadian Heritage (Canada Music Fund) and of Canada's Private Radio 
Broadcasters. 



 
ABOUT POLARIS MUSIC PRIZE 
The Polaris Music Prize is a not-for-profit registered charity organization that annually honours 
and rewards artists who produce Canadian music albums of distinction. A select panel of music 
critics judge and award the Prize without regard to musical genre or commercial popularity. 
  
ABOUT CBC/RADIO-CANADA  
CBC/Radio-Canada is Canada’s national public broadcaster. Through our mandate to inform, 
enlighten and entertain, we play a central role in strengthening Canadian culture. As Canada’s 
trusted news source, we offer a uniquely Canadian perspective on news, current affairs and world 
affairs. Our distinctively homegrown entertainment programming draws audiences from across 
the country. Deeply rooted in communities, CBC/Radio-Canada offers diverse content in English, 
French and eight Indigenous languages. We also deliver content in Spanish, Arabic, Chinese, 
Punjabi and Tagalog, as well as both official languages, through Radio Canada International (RCI). 
We are leading the transformation to meet the needs of Canadians in a digital world. 
  
ABOUT CBC MUSIC 
CBC Music is the leading curator of emerging and diverse Canadian music talent across platforms, 
playing the most Canadian artists and genres on radio, CBC Listen and cbcmusic.ca. We prioritize 
Canadian artists in a wide variety of genres on over 200 playlists available on CBC Listen, and 
publish daily national music coverage. CBC Music Live features live music recordings from across 
the country. Our music partnerships and events include The JUNOS, the Polaris Music Prize, 
Searchlight, the CBC Music Festival, The Canadian Music Class Challenge and Canada Listens. 
www.cbcmusic.ca 
  
MEDIA CONTACTS 
  
Polaris Music Prize media: 
Aaron Brophy 
Communications & Stakeholder Relations 
aaron.brophy@polarismusicprize.ca 
 
CBC 
Teaghan Hawke 
teaghan.hawke@cbc.ca 
  
MEDIA ASSETS: 
Polaris logos, album covers, bios, photos, streams:: 



polarismusicprize.ca/media 
Pw: m3d1a 
 
— 
 

 
 
La série radio spéciale THE TEN du Prix de musique Polaris et de CBC Music est de retour pour 
souligner « L’Été de la courte liste » 
  
TORONTO, ON – Mardi 9 juillet 2024 
  
La saison estivale sera à nouveau portée par les sons de la courte liste du Polaris. 
  
Pour une quatrième année consécutive, le partenaire de présentation du Prix de musique 
Polaris, CBC Music, lancera sa programmation spéciale de « L’Été de la courte liste » axée sur 
les 10 albums en nomination cette année. La courte liste des 10 albums en lice pour le Prix 
Polaris 2024 sera annoncée le 11 juillet sur les ondes de CBC Music. 
  
L’auditoire sera le premier à découvrir en direct les 10 albums de la courte liste du Polaris le 
jeudi 11 juillet, dans le cadre d’un événement de 2 h animé par Damhnait Doyle. Celui-ci 
débutera à 15 h, heure locale (16 h HA, 16 h 30 HT), et sera diffusé partout au Canada par CBC 
Music et CBC Listen. L’émission spéciale révélera un album candidat toutes les 12 minutes, en 
plus de faire entendre des extraits musicaux et des commentaires du jury Polaris. Ce 
dévoilement de la courte liste survient un mois après celui de la longue liste 2024 du Polaris, 
constituée de 40 albums, le 11 juin dernier à Toronto, à l’issue du vote des 207 membres du 
jury. 
  
La programmation de « L’Été de la courte liste » sera marquée par la série radio THE TEN, qui 
comprend 10 émissions spéciales consacrées au Polaris. Chacune offrira un regard en 
profondeur sur l’un des albums de la courte liste, jusqu’au dévoilement de l’œuvre lauréate du 
Prix de musique Polaris le mardi 17 septembre, lors du gala Polaris organisé au Massey Hall de 
Toronto (Ontario). Les billets pour y assister sont en vente dès maintenant. 



  
Les émissions spéciales THE TEN de CBC Music seront animées par Odario Williams et diffusées 
par CBC Music et CBC Listen tous les dimanches à 18 h (18 h 30 HT), du 14 juillet au 15 
septembre. Chaque épisode original de THE TEN se penchera sur l’un des 10 albums en 
nomination pour le Prix Polaris 2024, avec des entrevues, des réflexions et des séances 
d’écoute approfondies. L’horaire détaillé des émissions de radio sera annoncé le 11 juillet, en 
même temps que les 10 albums qui figurent sur la courte liste. 
  
CBC Music intensifiera aussi sa couverture de la courte liste du Polaris sur cbcmusic.ca dès le 
lundi 15 juillet, en se penchant chaque semaine sur un album en nomination. Suivez CBC Music 
sur YouTube Shorts, Instagram et TikTok pour du contenu sur le Prix de musique Polaris qui 
explorera les albums de la courte liste et les artistes qui les ont créés. 
 
Grâce au soutien du Fonds de la famille Slaight, le Prix de musique Polaris remettra 50 000 $ à 
l’artiste ayant créé l’album canadien de l’année, jugé uniquement sur sa valeur artistique et sans 
considération pour le genre musical ou la popularité commerciale. 

ADMISSIBILITÉ DES ALBUMS 

Les albums admissibles au Prix de musique Polaris 2024 doivent être parus entre le 1er avril 2023 
et le 1er mai 2024. Un jury indépendant composé de membres de l’industrie musicale de partout 
au Canada et des territoires autochtones non cédés adjacents détermine la longue et la courte 
liste. Onze personnes parmi les membres du jury seront ensuite choisies pour faire partie du 
grand jury. Ce grand jury se réunira ensuite pour choisir l’album lauréat du Prix de musique 
Polaris. 

ARTISTES AYANT REMPORTÉ LE PRIX POLARIS 

Les artistes ayant déjà remporté le prix sont Debby Friday (2023), Pierre Kwenders (2022), 
Cadence Weapon (2021), Backxwash (2020), Haviah Mighty (2019), Jeremy Dutcher (2018), Lido 
Pimienta (2017), Kaytranada (2016), Buffy Sainte-Marie (2015), Tanya Tagaq (2014), Godspeed 
You! Black Emperor (2013), Feist (2012), Arcade Fire (2011), Karkwa (2010), Fucked Up (2009), 
Caribou (2008), Patrick Watson (2007) et Final Fantasy/Owen Pallett (2006). 
  
ÉVÉNEMENTS DE LA SAISON 2024 DU PRIX DE MUSIQUE POLARIS 
  
11 juin – Dévoilement de la longue liste : la longue liste du Polaris comprend les 40 albums 
sélectionnés qui seront pris en considération pour le prix d’une année donnée. 
  



11 juillet – Dévoilement de la courte liste : à partir de la longue liste de 40 albums, le Polaris 
dévoile les 10 albums finalistes qui seront pris en considération pour le prix d’une année donnée. 
  
17 septembre – Gala Polaris : notre prestigieux événement de révélation des albums lauréats 
propose des performances musicales en direct des artistes figurant sur la courte liste du Polaris. 
L’album lauréat du Prix de musique Polaris est désigné par un grand jury de 11 membres 
provenant du jury élargi du Polaris. 
  
Octobre 2024 – Prix du patrimoine Polaris de la famille Slaight : créée dans l’esprit d’un temple 
de la renommée, cette récompense est à la fois un prix de la critique et une campagne de soutien 
par le public qui célèbre les albums canadiens classiques parus avant la création du Polaris en 
2006. Comme pour le Prix de musique Polaris, les albums candidats et gagnants du Prix du 
patrimoine sont des albums de la plus haute distinction artistique, sans égard aux ventes ou aux 
affiliations. 
  
Nous reconnaissons l’appui financier de FACTOR, du gouvernement du Canada par l’entremise du 
ministère du Patrimoine canadien (Fonds de la musique du Canada) et des radiodiffuseurs privés 
du Canada. 
  
À PROPOS DU PRIX DE MUSIQUE POLARIS 
Le Prix de musique Polaris est un organisme de bienfaisance enregistré et un OBNL qui honore et 
récompense annuellement les artistes ayant créé des albums de musique canadienne de grande 
qualité. Un groupe sélectionné de critiques de musique juge et décerne le Prix sans égard pour 
le genre musical ou la popularité commerciale. 
  
À PROPOS DE CBC/RADIO-CANADA 
CBC/Radio-Canada est le diffuseur public national du Canada. Grâce à notre mandat de 
renseigner, d’éclairer et de divertir, nous jouons un rôle central pour renforcer la culture 
canadienne. En tant que source d’information de confiance au pays, nous proposons un point de 
vue typiquement canadien sur les nouvelles, les affaires publiques et les affaires internationales. 
Notre programmation de divertissement, distinctive et créée par les talents d’ici, rassemble de 
larges auditoires partout au pays. Profondément enracinée dans les communautés, CBC/Radio-
Canada offre des contenus diversifiés en français, en anglais et en huit langues autochtones. Nous 
présentons aussi des contenus en espagnol, en arabe, en chinois, en punjabi et en tagalog, en 
plus des deux langues officielles, par le biais de Radio Canada International (RCI). Nous 
demeurons à l’avant-garde du changement pour répondre aux besoins de la population 
canadienne à l’ère numérique. 
  



À PROPOS DE CBC MUSIC 
CBC Music est le plus important curateur de musique canadienne émergente et diversifiée sur 
toutes ses plateformes et le plus grand diffuseur d’artistes du Canada de tous genres musicaux 
par le biais de la radio, de CBC Listen et de cbcmusic.ca. Nous mettons l’accent sur un vaste 
éventail d’artistes du Canada dans plus de 200 listes de lecture offertes sur CBC Listen, en plus 
de couvrir quotidiennement l’actualité musicale. CBC Music Live présente des captations de 
concerts musicaux réalisés dans toutes les régions du pays. La liste de nos partenaires musicaux 
et événementiels comprend les Prix JUNO, le Prix de musique Polaris, Searchlight, le CBC Music 
Festival, le Canadian Music Class Challenge et Canada Listens. www.cbcmusic.ca 
  
CONTACTS MÉDIAS 
  
Relations médiatiques du Polaris : 
Aaron Brophy 
Communications et relations avec les parties prenantes 
aaron.brophy@polarismusicprize.ca 
  
CBC 
Teaghan Hawke 
teaghan.hawke@cbc.ca 
  
Matériel promo (Logos du Polaris, pochettes d’albums, biographies, photos, audio) : 
polarismusicprize.ca/media  
 



 


